



## 各学年トピック

体育祭、文化祭と大きな行事がおわり、授業中心の落ち着いた雰囲気の日々となっていますが、来週には、3年生の後期中間テスト(技能教科)が……再来週には、1、2年生の後期中間テストがあります。

学校では、「生きる力」を育むためにさまざまな学校教育活動を実施しています。「生きる力」を育むために必要な要素のひとつが「確かな学力」で、現在、すべての教員が「つながる授業」を実施することで、子どもたちに「確かな学力」が身につくよう取り組んでいます。最近では、「つながる授業」に地域の方にも参加いただき、子どもたちとコミュニケーションをとることで、発言の連鎖(=つながり)を生み出すような取組もはじまっています。授業の様子を、浅江中 Facebook に UP していますので、ぜひご覧ください。

### ☆☆☆ 各学年トピック(各学年の様子です。) ☆☆☆

#### 【1年生】～調理実習～

コロナ禍を経て、4年ぶりの開催です。調理実習を再開にするにあたって、調理室の環境整備をあらためて行いました。

また調理実習当日は、浅江地区の食生活改善推進員さん(通称:食推さん or ヘルスマイトさん)のサポートを得て、安心・安全に調理ができ、鮭のホイル焼きを美味しくいただくことができました。



#### 【2年生】

～市長と語り合う! ひかり未来ミーティング～

2年生は、光市が実施している本事業に参加しています。子どもたちは、これまで一人ひとりが光市の未来を考えた都市宣言を考えています。さらには、一歩踏み込んで、文化祭で劇「ヒカリミライ」とプロモーションビデオ製作を行いました。今回は、実際に光市長が来校し、これまで光市の未来を考えてきた子どもたちと意見交換をしました。

#### 【3年生】～習熟度テスト～

今回で4回目の習熟度テストです。今回の結果は、1・2年生と3年前期の通知表の評価とあわせて、12月に行われる三者懇談会において、将来の進路選択に向けた重要な情報となります。具体的には、「私立高校を受験するのか、しないのか? and 受験するならばこの私立高校を受験するのか?」について、三者で話し合うこととなります。

さまざまな資料と自分の思い、保護者の考え等をすべて考慮して決定することとなります。来年春の卒業に向けて、3年生は確実に一步一步あゆみを進めています。

本日、3年生は、1・2年生に先行するかたちでテスト発表となります!!

